



► El Banco Central es uno de los lugares a los que puede acudir el público

# Día del Patrimonio

Este domingo, centenares de edificios tradicionales, museos y centros culturales abrirán sus puertas y ofrecerán actividades especiales a la comunidad. Organizadores esperan superar los 280 mil visitantes del año pasado

Mañana 29 de mayo el país celebra el Día del Patrimonio, con el fin de que la comunidad conozca y valore la historia y tradición del país en los ámbitos de la arquitectura, el patrimonio y la conservación. La actividad que se realiza desde el año 2000, la coordina el Consejo de Monumentos Nacionales y se ha convertido en un éxito por el aumento exponencial de visitantes que el año pasado llegó a 280 mil personas.

Este año se abrirán 117 edificios en la Región Metropolitana y otros 80 en regiones. A continuación, detallamos algunas de las actividades y lugares que abrirán sus puertas para recibir a los visitantes.

• PUBLIMETRO



► Centro Cultural Palacio La Moneda

## CENTRO CULTURAL PALACIO LA MONEDA

1 Desde las 9:00 de la mañana hasta las 16:00 horas, el Centro Cultural Palacio La Moneda tendrá actividades gratuitas para la familia. Los asistentes podrán recorrer la exposición Juguete Nacional, que consta de 160 juguetes fabricados en Chile entre 1915 y 1975, así como una muestra de arte contemporáneo lúgubre, donde artistas nacionales crean con el juguete. También se podrá ver la obra visual de Violeta Parra, y la exposición Epidémia, de diseño de murales en la Galería del Diseño.

## TEATRO MUNICIPAL

2 El tradicional Teatro de calle Agustinas abrirá sus puertas desde las 9:00 de la mañana y hasta las 14:00 horas. Ofrecerá visitas guiadas a través de sus principales salas a los visitantes para conocer de cerca el más antiguo y prestigioso escenario de Chile. Además de actividades para acercarse al mundo de la ópera, el ballet y la música.

## MUSEO DE LA MODA

AVDA. VITACURA 4562

3 El Museo ofrecerá la exposición Volver a los 80 II, de forma gratuita entre las 11:00 y las 16:00 horas. La muestra cuenta con una variedad de piezas transformadas en íconos de esa década, como la chaqueta de cuero usada por el actor Arnold Schwarzenegger en la película Terminator I, y el vestido de novia que inspiró el traje de la Princesa Diana de Gales.



Bellas Artes

## MUSEO BELLAS ARTES

4 Al mediodía se realizará la ceremonia de inauguración y premiación Retratos de la memoria 2011, donde se presentarán 300 retratos familiares, concentrados en la infancia, fotografiados en Chile entre 1870 y 1970. También se impartirán talleres infantiles gratuitos para niños de 5 a 10 años, entre las 11:00 y las 13:00 horas. Además ofrecerán visitas guiadas por el museo, entre ellas, una especial a cargo de Soledad Novoa Donoso, curadora de la exposición Del culto al Salón, sobre arte religioso.

## OBSERVATORIO ASTRONÓMICO

5 La oportunidad de conocer un observatorio profesional y sus históricos telescopios sin salir de Santiago, además de talleres astronómicos, es lo que ofrece la Universidad de Chile con su Observatorio Astronómico Nacional (OAN) Cerro Calán. La actividad se extenderá de 10 a 14 horas en Camino el Observatorio 1515, Las Condes.



► Observatorio



Plaza de Armas

Habrá un completo montaje de música en vivo y atracciones de esa época. Además se contará con representaciones históricas y visitas guiadas por diferentes edificios patrimoniales.

## TRANSANTIAGO

7 En una alianza entre el Ministerio de Transportes y el Consejo Nacional de las Artes y la Cultura, se realizará un recorrido que, por el pago de un pasaje único, las personas podrán utilizar un servicio especial que pasará cada 20 minutos, entre las 10:00 y 18:30 horas, por más de un centenar de puntos de interés.